

IMPÉRIAL ORFEÃO

Sortie du creuset de la bouillonnante compagnie Impérial, Impérial Orphéon s'affirme depuis plus de douze ans comme une formation atypique à l'énergie explosive. En 2025, Impérial Orphéon devient Impérial Orfeão ! Le guitariste et chanteur André Julio Turquesa rejoint Boris Boubilil, Gérald Chevillon et Antonin Leymarie autour d'un répertoire entièrement renouvelé pour nous embarquer dans un concert qui devient vite une invitation à la danse, au son d'une musique puissante, généreuse et inattendue. Des folklores de tous bords composent un show haut en couleur.

Aux emprunts brésiliens se mêlent des transes orientales, les valse s'invitent dans des grooves magnétiques, des mélodies lyriques planent sur une pop héroïque. Le Fantôme de l'Opéra rode gaiement dans la sphère de ces doux allumés, tout comme l'esprit du jazz régulièrement invoqué dans ce kaléidoscope sonore des plus mirifiques. Un bal à la fois festif et exigeant, universel et diablement original...

Distribution

Antonin Leymarie : batterie

Gérald Chevillon : saxophone basse

Boris Boubilil : claviers & guitare

André Julio Turquesa : guitare & chant